

## ZfIR 2014, A 5

### Grunderwerbsteuer: Erhöhungen zu Beginn 2014

Vier Bundesländer haben zu Beginn des Jahres ihre Grunderwerbsteuern erhöht: Berlin, Bremen, Niedersachsen und Schleswig-Holstein. Berlin erhöhte von 5,0 % auf 6,0 %, Bremen von 4,5 % auf 5,0 %, Niedersachsen von 4,5 % auf 5,0 % und Schleswig-Holstein von 5,0 % auf 6,5 %. In Hessen kündigte die gerade erst gebildete schwarzgrüne Koalition an, die Grunderwerbsteuer von 5 % um einen Prozentpunkt auf 6 % zu Beginn 2015 erhöhen zu wollen. Nur Bayern und Sachsen blei-

---

ZfIR 2014, A 6

ben mit ihrem seit Jahren geltenden Steuersatz von lediglich 3,5 % weiterhin Niedrigsteuerländer.

(Quelle: Newsletter des DDIV vom 7.1.2013 – und IZ vom 9.1.2014)